

Traditionelle Wiener Weihnachtsbim fährt dieses Jahr für herzkrankte Kinder

Linz/Wien, 26. November 2014 – Der Erlös der Ströck-Weihnachtsbim, die ab 29. Dezember 2014 wieder um die Wiener Ringstraße unterwegs ist, kommt in diesem Jahr Herzkinder Österreich zugute. „Der Verein Herzkinder Österreich leistet großartige Arbeit“, begründet Irene Ströck, Geschäftsführerin der Bäckerei Ströck, die Entscheidung, wer heuer Nutznießer der Benefizaktion ist. Die weihnachtlich geschmückte Oldtimer-Straßenbahn ist an den Adventwochenenden und am 8. Dezember von 13 bis ca. 18 Uhr im Einsatz. Die Fahrt um den Ring dauert 45 Minuten, Haltestellen gibt es am Karlsplatz bei der Oldtimer-Haltestelle beim Otto-Wagner-Pavillon, am Schwedenplatz, am Schottentor und am Rathausplatz. Das Ticket kostet vier Euro, Fahrscheine gibt es direkt in der Weihnachtsbim. Kinder bis zum 12. Lebensjahr fahren gratis. Weihnachtsmusik, eine festliche Dekoration, ein Christkind und ein Weihnachtsmann begleiten die Fahrgäste, dazu gibt es süße Schmankerln von der Bäckerei Ströck.

Erlös der Benefizaktion kommt der Arbeit von Herzkinder Österreich zugute

„Der Erlös der Weihnachtsbim ist ein besonderes Weihnachtsgeschenk für unseren Verein“, bedankt sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich, bei Irene Ströck und Günter Steinbauer, dem Geschäftsführer der Wiener Linien. Mit dem Geld können viele herzkrankte Kinder und deren Familien unterstützt werden. So finanziert der Verein unter anderem kostspielige Zusatztherapien mit, fördert diverse Forschungsprojekte und bietet Eltern, die kein freies Bett im Linzer Herzzentrum bekommen, eine Wohnmöglichkeit im Teddyhaus an. Die Ströck-Weihnachtsbim feiert heuer ihr zehnjähriges Bestehen. In den vergangenen neun Jahren wurden insgesamt 72.000 Euro gespendet und an karitative Organisationen und medizinische Initiativen übergeben.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com

Bildtext

Die geschmückte Ströck-Weihnachtsbim ist startklar. Auf die erste Ausfahrt freuen sich Irene Ströck, Geschäftsführerin von Ströck GmbH, Ulla Epler, Kommunikation & Marketing Herzkinder Österreich, Wiener Linien-Geschäftsführer DI Günter Steinbauer sowie das Ströck-Engerl (v. l. n. r.).

Foto: Ströck (frei)